



#ARIADNAMONTIEL

ARRANCA PROGRAMA PARA MUJERES

LA SECRETARIA DE BIENESTAR EXPLICÓ A HMG DETALLES DE LA PENSIÓN QUE INICIÓ AYER PARA UN MILLÓN DE BENEFICIARIAS ENTRE 60 A 64 AÑOS DE EDAD

POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ / P4



#PROGRAMAPARAMUJERES

ARRANCA DISPERSIÓN DE APOYOS

ARIADNA MONTIEL, TITULAR DE BIENESTAR, DIJO EN ENTREVISTA CON HMG QUE ESTE AÑO SE CUENTA CON 15 MIL MDP

POR JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

Este 2 de enero arrancó la entrega de tarjetas de bienestar

para un millón de mujeres inscritas en el programa Pensión Mujeres Bienestar, el cual beneficiará este año a mujeres de entre 60 y 64 años, con un énfasis especial en las que habitan en zonas indígenas.

"Es el primer programa nuevo de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum y que trata de fortalecer la economía y la autonomía de las mujeres", afirmó Ariadna Montiel Reyes, Secretaria de Bienestar, en entrevista con Verónica Sánchez, para **Heraldo Media Group**.

A través de un proceso de inscripción realizado en octubre y noviembre del año pasado, alrededor de un millón de mujeres serán alcanzadas por este apoyo bimestral de 3

mil pesos, el cual forma parte de los 15 mil millones de pesos aprobados en el presupuesto federal para 2025. Montiel no descartó la posibilidad de que este presupuesto aumente hasta alcanzar los 23 mil millones de pesos, si fuera necesario para garantizar que el programa llegue a todos los rincones del país.

Previamente, en la mañana, la presidenta Claudia Sheinbaum dio inicio formal a la entrega de tarjetas, la cual se extenderá por varios estados, comenzando con el Estado de México y seguido por Puebla, Hidalgo y Morelos. Se hará por orden alfabético, desde el 2 de enero hasta el día 22. Los beneficiarios recibirán un mensaje de texto con la fe-

cha para recoger su tarjeta, lo que les permitirá acceder a los recursos sin intermediarios.

En cuanto al impacto de

los programas sociales, la secretaria destacó los avances en la reducción de la pobreza. Según datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), en los últimos años se ha logrado sacar de la pobreza a más de 5 millones de personas, y el Banco Mundial estima que la cifra llega casi a 10 millones. "El modelo de entrega directa de recursos ha sido fundamental para lograr estos avances. Gracias a los programas de bienestar, 10

millones de mexicanos que antes no podían acceder a una canasta alimentaria hoy tienen la capacidad de alimentar a sus familias", afirmó.

En paralelo, arrancaron los pagos de otros programas sociales, como la pensión de adultos mayores y los apoyos para personas con discapacidad. "En este 2025, vamos a entregar el apoyo a 12.4 millo-

nes de adultos mayores, con un monto bimestral de 6 mil 200 pesos", indicó Montiel. El proceso de entrega será similar, por orden alfabético, y el depósito llegará el 22 de enero.

Además de los pagos directos, la Secretaría de Bienestar

está implementando el programa Salud Casa por Casa, que busca identificar las necesidades de los adultos mayores y personas con discapacidad. Más de 20 mil médicos y enfermeras titulados estarán visitando los hogares de los beneficiarios a partir de febrero, realizando evaluaciones de salud y brindando atención preventiva. "Este es un programa integral que no sólo aborda la salud física, sino también el estado emocional y las condiciones sociales de nuestros adultos mayores", señaló Montiel. Hasta el momento, se han realizado más de 5 millones de visitas domiciliarias.



Para este 2025, se prevé que se destinen casi 1 billón de pesos a los Programas de Bienestar, lo que representa una inversión sin precedentes en la población más vulnerable. "Este dinero está destinado directamente a las personas que más lo necesitan. Gracias a la austeridad y la honestidad en la gestión de los recursos, hemos logrado que estos fondos lleguen a los más pobres", concluyó la secretaria. ●

**RECONOCE
A SECTOR**

- Con el programa se busca empoderar y reconocer a las mujeres.
- La presidenta Sheinbaum entregó las primeras tarjetas en la mañana.

**NÚCLEO
DE APOYOS**

- Programas sociales son una estrategia económica, dijo Montiel.
- La Secretaría de Bienestar es la piedra angular de la política social, afirmó.

**AUMENTA
AYUDA**

1.2
MILLONES DE
MUJERES, LAS
BENEFICIADAS.

22

MIL MÉDICOS
EN VISITA A
HOGARES.



• **CHARLA.** La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, visitó ayer las instalaciones de **Heraldo Media Group**, donde ofreció detalles del programa para mujeres.